



令和3年度の締めくくりです！

3月（弥生）に入りました。学校生活においては、年度の終わりの締めくくりの月になります。令和3年度のまとめをしっかりと新しいうちを迎えたいと思います。しかし、新型コロナウイルス感染症は、五ヶ瀬町内にも猛威を振るい始め、我が鞍岡地区も厳重な警戒が必要とされています。感染力が強く、いつ・どこで・誰が感染しても不思議ではない状況です。また学校では、3月に予定していましたお別れ遠足や参観日、教育振興会の会合、送別会等もやむを得ず中止にしなければならない状況です。ただ、6年生を送る大切な「卒業式」だけは、何とか実施できるように今、準備を進めているところです。本年度もコロナに振り回される日々で、保護者や地域の皆様と十分な交流もできませんでしたが、1年間、鞍岡小学校に厚い御支援・御鞭撻いただきましてありがとうございました。次年度もどうかよろしくお願いたします。



人の世は

出会いがあるから 素晴らしく
別れがあるから 美しい

人と人との『出会い』は、偶然の出会いであると思います。しかし、あの時、あの人に出会っていなければ・・・今の自分はないというようなこともあるのではないのでしょうか。もちろん悪い出会いもあるかもしれませんが、出会いは、人を成長させてくれる素晴らしいものであると思っています。



また、3月は『別れ』の季節でもあります。6年生との別れ、お世話になった先生方との別れ、保護者との別れ・・・私たち教職員は、県下一円の異動があり、へき地校であれば3年が目安になります。いくら五ヶ瀬が好き、鞍岡が好きと言っても異動しなければなりません。しかし、この『別れ』があるから今が貴重であり、今を大事にしたい・・・と思えるのではないのでしょうか。その『別れ』の時に感じた思いを大切にしながら、前に進んで行きたいですね。

認知症サポーター養成講座（6年生）！

6年生を対象とした認知症サポーター養成講座を行いました。町の福祉課や社会福祉協議会の方々に来ていただいて認知症について楽しく学ぶことができました。



おくることば

若竹の 伸びゆくごとく 子ども等よ

真直ぐにのばせ 身を たましひ(い)を
牧水

行事 予定

- 3月23日（水）卒業式
- 3月24日（木）修了式
- 3月25日（金）～4月6日（水）春休み
- 3月28日（月）離任式

